

10/01/2025 Audiencia: 19.500 Sección: A \$430.563 Tirada: 6.500 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$1.221.600
 Difusión:
 6.500

 Vpe portada:
 \$1.221.600
 Ocupación:
 35,25%

Fecha

Vpe:

ACTUALIDAD : 0



Pág: 6

EN COLOMBIA

Detienen a imputado por asesinar a ciudadano colombiano en La Serena

EQUIPO EL DÍA

La Serena

La Policía de Investigaciones (PDI), junto con Interpol, detuvieron en Bogotá, Colombia, al imputado por el homicidio de Luis Cossio Cardona (23), hincha colombiano del club Millonarios, quien fue asesinado a sangre fría en las cercanías del terminal de buses de La Serena.

El caso se remonta a abril de 2024, cuando el joven de 23 años, que residía en Iquique desde hacía dos meses, había viajado a la capital regional para presenciar el enfrentamiento entre su equipo y Palestino, partido que se disputaría en el estadio Francisco Sánchez Rumoroso en Coquimbo, por la Copa Libertadores.

Inicialmente, se pensó que el crimen había ocurrido como resultado de un enfrentamiento entre hinchas antes del partido. Sin embargo, esta teoría La Policía de Investigaciones y la Interpol lograron arrestar al sospechoso en su país de origen, tras un trabajo de coordinación internacional. El joven está acusado de asesinar a Luis Cossio Cardona en abril de 2024.

fue rápidamente descartada al conocerse que el homicidio se produjo en el contexto de una pelea entre dos grupos de ciudadanos colombianos.

Luego de varios meses de investigación, el subprefecto José Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios, confirmó que el imputado había huido del país. Gracias a un trabajo conjunto con Interpol y la Fiscalía, se logró su detención en Bogotá.



En abril del año pasado, un enfrentamiento entre hinchas colombianos dejó como saldo un fallecido.

EL DÍA

"En ese momento, el personal de la unidad se hizo cargo de la investigación, trabajando en el sitio del suceso, logrando recuperar las cámaras de seguridad e identificando al presunto autor, un ciudadano colombiano. Éste huyó de nuestro país, y tras las coordinaciones con Interpol y la Fiscalía, se logró finalmente su detención en Bogotá", explicó el subprefecto Cáceres.

En estos momentos, las autoridades están llevando a cabo los trámites correspondientes para la extradición del imputado.

OTRA DETENCIÓN POR HOMICIDIO

Ayer además, la Brigada de Homicidios La Serena detuvo a los presuntos autores de los disparos que le costaron la vida a un hombre de 28 años y el homicidio frustrado de otro individuo de 25 años, delitos ocurridos en la tarde del domingo 29 de diciembre, en la población Porvenir de Coquimbo.

"Detectives de esta brigada especializada establecieron la participación de un sujeto de 25 años como imputado por ambos delitos que fueron cometidos en la calle San Bernardo de Coquimbo, en un domicilio particular y en la vía pública, tras bajarse de un automóvil de alta gama, con un arma de fuego para disparar en reiteradas oportunidades impactando los proyectiles balísticos en contra de las dos víctimas, ambos de nacionalidad chilena. El fallecido tenía antecedentes por receptación y porte de drogas", informó el subprefecto José Cáceres.